

地域の見守りに加え、地域経済の活性化を支援！

～ 東通村と日本郵便株式会社との包括連携協定締結式 ～

9月17日(木)、役場庁舎内において、東通村・日本郵便株式会社による包括連携協定締結式が執り行われました。

この協定は、前回平成30年7月17日に締結した「平常・災害発生時ネットワーク強化」の協定から、さらに内容を拡充した包括連携協定となります。拡充された主な連携内容としては、事業所へ保護を求めて避難してきた住民の一時保護やふるさと納税の取り組み支援、観光物産展等への協力、郵便局ネットワークを活用した地域活性化支援等があります。

協定締結にあたり越善靖夫村長は、「郵便局のネットワークを生かした取り組みに期待したい」と述べ、続いて、郵便局側からは、「今後も地域貢献に尽力していきたい」と意気込みを述べました。



協定書を掲げる越善村長(左)
住吉入口郵便局長(右)

東通中学校 生活環境委員会より緑化推進委員会へ寄贈

9月30日(水)、役場庁舎内において、東通中学校3年生で生活環境委員会委員長の富沢ひなのさんより、全校生徒が森林整備や緑化の推進に活用されますようにと、9月7日までの「緑の募金活動」で集まった募金(3,436円)を寄贈頂きました。

生活環境委員会は昨年も募金しており、「これからも募金活動がありましたら、協力致します」と熱意を述べられました。

それに対し越善靖夫村長は「豊かな自然が広がり、緑溢れるふるさとを作つてゆくために大切に使用させて頂きます」と感謝の言葉を述べられました。



募金を手渡す富沢さん(左)
越善村長(右)

東通中学校野球部 県大会2年連続準優勝！！

下北地方中学校秋期体育大会 野球部優勝！



県大会決勝での様子



越善村長と記念撮影

10月10日(土)に開催された青森県中学校新人戦野球大会において、東通中学校野球部が2年連続の準優勝に輝きました。その報告を兼ねて10月22日(木)に岸校長と東通中学校野球部が越善靖夫村長を表敬訪問し、山崎教諭(監督)から下北地区大会(優勝)と県大会で活躍した様子が報告されました。また、キャプテンとしてチームをまとめた相馬翼空君から次の目標に向けての意気込みが伝えられました。

最後に越善村長より、選手に祝福と今後の活動に対して激励の言葉が送られました。コロナ禍で大変な状況ですが、今後の更なる活躍を期待しております。